



Para: Toda la Comunidad Colegio Alemán de Cali  
De: Rectoría  
Asunto: Participación Olimpiadas de Química

Santiago de Cali, 04 de noviembre de 2020

### Circular de Rectoría #021

Estimada Comunidad del Colegio Alemán de Cali

Cordial saludo,

Tenemos el gusto de informar que alguno de nuestros estudiantes de los grados 10, 11 y 12 se están preparando para participar, por primera vez, en las **Olimpiadas de Química** organizadas por la Universidad Autónoma de Occidente, las cuales se llevarán a cabo en el primer semestre del año 2021.

Esta iniciativa de participación en este proyecto surgió desde el año 2019 por un grupo de estudiantes que, inquietos por el aprendizaje de esta asignatura, decidieron emprender este gran reto gracias al apoyo del docente Andrés Vivas Jaramillo, quien desde este año lectivo 2020-2021 se encuentra asumiendo este liderazgo, como una estrategia para continuar motivándolos a tener un mayor gusto y amor por la química e individualizar los procesos de aprendizaje en el colegio.

En sus palabras manifiesta: *"esperamos que logren poner en práctica todos los conocimientos que han alcanzado a lo largo de un proceso de trabajo, que año tras año ha buscado no sólo evidenciar los aprendizajes de unas temáticas, sino también aplicar en un contexto real las competencias que el área busca movilizar, como lo son la explicación de fenómenos, la indagación y el uso comprensivo del conocimiento científico"*.



Deseamos a nuestros estudiantes éxitos en la preparación para estas olimpiadas.



Antes de imprimir piense en su responsabilidad y  
compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali  
Avenida Gualí # 31  
Ciudad Jardín, Cali



© 2019 Colegio Alemán Cali